

Ministro cubano destaca en Londres papel emancipador de la cultura



La Habana, 23 nov (RHC) El ministro cubano de Cultura, Alpidio Alonso, aseguró este 23 de noviembre, en Londres, que la batalla política que se libra en el mundo tiene un fuerte signo cultural.

Al intervenir en un evento de solidaridad con Latinoamérica, en la capital del Reino Unido, el titular añadió que el otro gran reto que tiene la izquierda, además de consolidar su unidad, es formar la conciencia de las masas, para lograr su verdadera emancipación.

"Tenemos que ganar la conciencia de las personas", afirmó Alonso tras señalar que no basta únicamente con cambiar sus condiciones de vida, sino que es necesario trabajar con las bases para lograr la hegemonía, y hacer irreversibles los procesos.

Al respecto, consideró que esa es esa una de las razones detrás de las recientes derrotas electorales de algunos gobiernos progresistas en varias naciones latinoamericanas.

"Amargamente hemos visto el episodio que

se da en algunos países hermanos donde millones de pobres han salido de la pobreza, y luego terminan votando contra el gobierno que los sacó de la pobreza. Tenemos el espectáculo del pobre de derecha", remarcó.

El titular enfatizó que "No podemos subestimar lo que significa la educación. Tenemos que trabajar con los planes educativos, tenemos que ganar la hegemonía comunicativa en la radio y en la televisión, y tenemos que ganar la batalla en las redes sociales".

Alonso calificó a la Revolución que triunfó en la isla caribeña en 1959 como un hecho cultural, pues lo primero que hizo, fue iniciar una campaña de alfabetización.

"Para nosotros no solo fue un cambio de estructura de gobierno, fue un cambio de conciencia, porque desde el principio Fidel Castro dijo: no le vamos a decir al pueblo cree, vamos a decirle lee", recordó.
(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/208187-ministro-cubano-destaca-en-londres-papel-emancipador-de-la-cultura>



Radio Habana Cuba